May 27, 1986 Memorandum by Ministry of Foreign Affairs

Citation:

"Memorandum by Ministry of Foreign Affairs", May 27, 1986, Wilson Center Digital Archive, Istituto Luigi Sturzo, Archivio Giulio Andreotti, NATO Series, Box 180, Subseries 3, Folder 003.1. https://wilson-center-digital-archive.dvincitest.com/document/155230

Summary:

This brief note points to a disagreement between the United States and Italy in regards to use of military bases that needs to be further discussed.

Credits:

This document was made possible with support from MacArthur Foundation

Original Language:

Italian

Contents:

Original Scan

- Ministere de gli Affari Estivi

Roma, 27 maggio 1986

APPUNTO

Il Ministro Spadolini, al quale avevo fatto pervenire la lettera di Badini circa il passaggio della base Loran di Lampedusa dal personale americano al personale nazionale, mi ha detto che desiderava parlare con Lei prima di prendere iniziative a tale riguardo. Mi ha anche detto che intende parlarLe del più generale problema dell'uso delle basi da parte americana, prima della visita di Armacost a Roma (5 giugno).

A mio avviso il problema delle basi potrebbe essere toccato con Armacost sul piano politico e in termini generali: facendo stato in particolare del nostro desiderio di non modificare nella sostanza lo stato attuale delle cose e di non creare ostacoli alla operatività delle Forze americane che se ne avvalgono, salvo concordare le formule appropriate in gradó di soddisfare le reciproche esigenze. Il problema potrebbe poi essere approfondito qualora si realizzasse la visita del Generale Rogers a Roma. A questo riguardo, il Presidente della Repubblica ha fatto conoscere che, ove il Generale Rogers venisse a Roma su invito del Generale Bisognero, questa potrebbe essere un'occasione propizia per dare luogo a quel "briefing" al quale Egli aveva fatto cenno a Rogers a Bruxelles durante la sua visita alla NATO. Nell'incontro che Lei avrà con il Ministro Spadolini potrebbe essere opportuno fargli cenno a questa eventualità (sulla quale il Generale Bisognero si è, a titolo personale, detto d'accordo).

Sempre in merito alla questione delle basi, al ritorno da Halifax avrò con i miei collaboratori un incontro con gli ufficiali dello Stato Maggiore della Difesa responsabili per tale argomento, allo scopo di chiarire il contenuto di cer te divergenze di interpretazione che sembrano sussistere tra noi e gli americani circa l'uso delle basi ed esaminare eventualmente quali formule operative potrebbero essere adottate per soddisfare le reciproche esigenze.

SEGRETO

ISTITUTO POLIGIAATICO DELLO STAT